

Jacques Chiquet Le Nouveau et Curieux Atlas Geographique et Historique.

Candia - Crete Carte gravée d'époque coloris époque avec feuillet de texte imprimé joint . KRETA (Crete) / Griechenland (Greece), extrait du Nouveau et Curieux Atlas Geographique et Historique.

Reference: 22885

1719 Paris, Nouveau et Curieux Atlas Geographique et historique., c.1719.17 x 22,5cm, This old map of Candia or Crete comes from Jacques Chiquet's Le Nouveau et Curieux Atlas Geographique. This vintage map of Candia or Crete was printed with hand coloring on handmade paper using copper engraved plates. Originally created by Antoine Menard and published by Chiquet in 1711, Chiquet deleted Menard's name throughout when he republished the atlas eight years later. Chiquet only published two works, Le Nouveau et Curieux Atlas and Nouveau Atlas Francais also published in 1719, and his works are therefore uncommon

Comment: le nouveau et curieux Atlas Geographique . b. Jacques Chiquet in Paris, dat. 1719, 16,5 x 22,5 Zacharakis, A Catalogue of printed Maps of Greece 1477-1800, (3. edition) S. 96; Tooley's Dic. of Mapm. Rev. Ed. A - D, S. 264 (Jacques Chiquet, c. 1673-1721; french cartographer, engraver and 'marchand d' estampes, rue St Jacques' in Paris). Cartographe : Jacques Chiquet Né en 1673 à Paris et Mort dans cette même Ville en 1721, Est un Graveur Editeur et Marchand d'Estampes Français, il Publiera en 1719 Le Nouveau et Curieux Atlas Géographique et Historique, Destiné à un Public Riche Dont Cette Carte est Tirée. Remise de 20% pour toutes commandes supérieures à 200 €

Year 1719

Price: **€120.00**

This item is offered by:

Livres Anciens Komar

vladimir.komar@wanadoo.fr

Phone: 33 04 94 63 34 56

11 place de l'église

83136 Meounes les Montrieux

France

<https://v5.livre-rare-book.net/en/books/5472275-22885>